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Hallo Touareg-Freunde,

für mich gab hauptsächlich die hohe Sitzposition als auch der Sicherheitsfaktor den
Hauptausschlag. Bevor ich mich für meinen Dicken entschieden habe, habe ich natürlich noch
weitere Oberklasse-SUV probiert... Das Beste Erlebnis hatte ich allerdings bei Porsche. Als ich
mir den Wagen das erste mal angesehen habe und ihn Probe fahren wollte sagte der Verkäufer:
"Wie alt sind Sie wenn ich fragen darf. Leider können wir das Fahrzeug nur an Personen über 25
Jahren geben. Aber ich schlage vor, dass Sie einfach jemanden mitbringen der über 25 ist und
dann kriegen wir das schon geregelt." Diese Einstellung hat mich sehr überrascht. Der Porsche
Cayenne schied allerdings nach der ersten Probefahrt mit einem Verbrauch von 22,5l SuperPlus
auf 100km aus..

Bei VW war das Thema Probefahrt überhaupt kein Problem. Ich habe meinen Dicken nunmehr
knapp 8 Monate und ich muss sagen, dass er mir von Tag zu Tag mehr Freude macht.

Da ich das Fahrzeug privat fahre und noch nicht im Genuss eines so hohen
Dienstwagenanspruches bin, bin ich natürlich auch ein bisschen Stolz in meinem Alter ein
derartiges Fahrzeug zu fahren. Natürlich denken die meisten 'Neider': "Ach, der fährt wieder
Papas Auto spazieren..." Das lässt mich aber kalt, da ich weiß, dass ich täglich für diese Art
Luxus arbeite.

Einziger Nachteil ist, dass die Versicherung zurzeit bei mir sehr hoch ist, da ich unter die
Kategorie 'Risiko-Fahrer' unter 25 Jahren falle....

VG
André
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